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様式第 1号 

会 議 録  

 

会 議 の 名 称 令和６年度第１回所沢市男女共同参画審議会 

開 催 日 時 令和６年５月２１日(火）  

午後３時３０分から午後４時５０分まで 

開 催 場 所 所沢市男女共同参画推進センターふらっと 会議室 

出席者の氏名 
別紙のとおり 

欠席者の氏名 

 

議 題 

 

１ 議事 

（１）令和５年度男女共同参画推進事業報告及び令和６年度

事業説明について 

（２）第４次所沢市男女共同参画計画の中間見直しについて 

（３）その他 

 

 

会 議 資 料 

 

 

資料１ 令和５年度所沢市男女共同参画推進事業報告 

資料２ 第４次男女共同参画計画中間見直しスケジュール 

資料３  第４次所沢市男女共同参画計画 

中間見直し版（素々案） 

資料４ 中間見直し（素々案）の更新・修正を行った箇所に

ついて 

資料５ 前回審議会の意見と、それに対する市の考え（検討

結果） 

 

 

担 当 部 課 名 

 

経営企画部企画総務課男女共同参画室 

 電話 ０４（２９９８）９１５０ 

＜出席者＞ 

経営企画部 市川部長、大出次長、企画総務課 細淵課長、

企画総務課男女共同参画室 小川室長、関根主査、男女共同

参画推進センターふらっと 栗原所長、生井主査 
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様式第２号 

 

発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

開 会 

事務局 ・会長挨拶 

・会議成立の報告 

・資料の確認 

・傍聴希望者の確認（傍聴人４名） 

議事（１）令和５年度男女共同参画推進事業報告及び令和６年度事業説明 

議長 議事（１）「令和５年度男女共同参画推進事業報告及び令和

６年度事業説明」について、事務局から報告願いたい。 

事務局 ※資料１に基づき、「令和５年度男女共同参画推進事業報告

及び令和６年度事業説明」について報告。 

議長 何か意見、質問等はあるか。 

委員 令和６年度の事業計画でふらっと祭り以外の事業も、令和５

年度と同様の日程で実施していく予定であるか。 

事務局 今年度も実施する予定である。 

委員 令和４年度デートＤＶ防止講座が１校だけだったが、令和５

年度３校に増えて良かった。講師の先生のお話もとてもわか

りやすくて、中学生に響くものだったので、所沢市内１５校

全校に広がって欲しい。 

所沢地区に住んでいて、所沢市内の小中学校の卒業式・入学式

に呼んでいただける機会があったが、生徒さんの呼名に関し

て男女混合名簿がやっと実現されていた。今所沢市内全校で

男女混合名簿は実施されているのか。 

事務局 男女混合名簿に関して令和４、５年度２年間をかけて実施が

終了していることを確認している。 

委員 配暴センターについて相談件数が昨年度に比べて増加してい

るということと、相談内容についても精神的ＤＶが増えている

ということで、職員体制に関して１名増員しているが、相談内

容が複雑化したり、社会情勢の報道を見てもＤＶの報道が多か

ったりするので、相談員の専門性を高める研修を実施して対応

していただけると良い。 

議長 相談員に対して手厚く研修を行って、職場環境を良くするこ

とで相談の質を上げることになるので、予算面でも配慮して

いただきたい。中学生のデートＤＶ防止講座に関して、外部

講師ではなく中学校の中で対応されているケースが結構ある

とのことなので、全校の養護教諭にアプローチしていった方

が良い。 
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ふらっとの利用状況（利用人数）について、利用者の年齢層

別の利用状況が把握されているのであれば、利用者の属性別

の数字を挙げておいた方が良いのではないか。 

事務局 利用者の年代別のデータについて、今後載せていくこととし

たい。 

議事（２）第４次所沢市男女共同参画計画の中間見直しについて 

議長 議事（２）第４次所沢市男女共同参画計画の中間見直しにつ

いて、事務局から説明願いたい。 

事務局 ※資料２～５に基づき、第４次所沢市男女共同参画計画の中

間見直しについて説明。 

議長 何か意見、質問等はあるか。 

委員 目標値を上げるのは難しい傾向にあるのか。苦戦しているの

が見受けられるのも事実である。例えば公的な相談窓口に相

談しようと思っている人の割合が、令和４年度は上がってい

るが、どういうことを取り組まれて指標が上がったのかを、

各項目でも今後目標値を上げるための糧にしていく手法が必

要である。また、連携会議に関して、男女共同参画だけでは

なく、様々な分野の機関が関わる必要があるのではないか。 

事務局 目標指標の設定に関しては難しいところである。公的な相談

窓口に相談しようと思う人の割合に関しては、国の調査だと、

相談する相手が家族や友人が圧倒的に多く、公的な相談窓口

に相談するのが恥ずかしいと思う人が多い。 

次回の計画策定時には、指標の設定の洗い出しをして、内容

について考えながら検討していく予定である。 

支援調整会議に関して、行政機関だけでは成り立たないので、

社会福祉協議会などと連携しながら会議を進めていかなけれ

ばならないが、既に庁内庁外含めて様々な関係機関を呼んで

会議を行っており、ネットワークもできている。 

ネットワークを強化しつつ、支援調整会議を行っていければと

思っている。 

議長 新しい連絡会議が難しいのなら、どのような会議が存在して

いて、庁内庁外のどのような方が会議にどれくらいの頻度で

参加しているのか、既存の会議の実施状況を示した方がいい

のではないか。 

目標値に関しては中間見直しが必要である。目標値が高くな

っているものは、目標として意味がなくなってくるので、違

う質問をそろそろ考え始めるべきである。 

 

委員 配偶者暴力相談支援センターの相談者１８４人の対応の結果
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で、避難支援を行ったと記載してあるが、何か公的なシェル

ターを紹介したということか。 

事務局 自主的に自らのお金でアパートに転宅する方や、緊急度の高

い場合は、公的な施設により一時的に保護を行った方もいる。 

委員 ＤＶの相談場所は市役所本庁舎３階の企画総務課であるか。 

事務局 具体的なＤＶの相談場所は本庁舎３階企画総務課の中にある

配暴センター、女性に限定した女性相談に関してふらっとで

行っている。ふらっとで相談された方の中で、深刻なＤＶを

受けている場合、具体的な支援が必要な方もいるので、ふら

っとから配暴センターに繋がるケースがある。逆に配暴セン

ターで相談された方で、心の整理をされた方がいい場合など、

ふらっとに繋げるケースもある。 

委員 人権擁護委員として人権相談をしているが、女性が被害者に

なるような深刻で緊急性を要する話が多い。その場合、企画

総務課に相談すれば良いのか。 

事務局 紹介していただければ、その方に寄り添った支援をする。 

議長 市役所に相談窓口があるのはいいが、どのように繋げていけ

ばいいのか考えなければならない。 

緊急避難に関してはシェルターの後の継続支援がどの程度必

要なのか見ていった方がいいと思う。 

委員 こども未来部、福祉部等があり、例えば子どもの関係などを

児童相談所と連携して対応していると思うが、連携会議の部

分で言えば、幅広い分野の人が集まる中で女性の困窮の問題

がどのように課題になっているのか議論して、新しい仕組み

をつくる会議体制を作るべきである。 

議事（３）その他 

事務局 次回の会議について、本年の１１月を予定している。 

議長 何か意見、質問等はあるか。 

議長 これで、本日の議事はすべて終了した。 

閉 会 
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所沢市男女共同参画審議会 委員名簿 

 

条例区分 氏
ふり

 名
がな

 選出団体・機関  出欠  

第２９条

第１号 
松川
まつかわ

 誠一
せいいち

 東京学芸大学 出席 

〃 纓坂
お さ か

 英子
え い こ

 駿河台大学 出席 

第２９条

第２号 
西川
にしかわ

 涼子
りょうこ

 所沢市 PTA 連合会 欠席 

〃 三原
み は ら

 由紀子
ゆ き こ

 所沢市自治連合会 出席 

〃 齋藤
さいとう

 千里
ち さ と

 所沢市連合婦人会 出席 

〃 美甘
み か も

 寿
ひさ

規
のり

 所沢市社会福祉協議会 出席 

〃 浅田
あ さ だ

 衛
まもる

 
所沢人権擁護委員協議会 

所沢部会 
出席 

第２９条

第３号 
平林
ひらばやし

 浩一
ひろかず

 埼玉県西部福祉事務所 出席 

〃 野口
の ぐ ち

 徹
とおる

 埼玉県所沢児童相談所 出席 

〃 諸井
も ろ い

 美智子
み ち こ

 所沢公共職業安定所 出席 

〃 渡辺
わたなべ

 千津子
ち づ こ

 
埼玉県男女共同参画推進 

センター 
出席 

第２９条

第４号 
藤原
ふじわら

 有紗
あ り さ

 公募 欠席 

〃 猪合
い ご う

 裕子
ゆ う こ

 公募 出席 

〃 中原
なかはら

 悠
ゆう

介
すけ

 公募 欠席 

 


